



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

7. Dezember 2018

Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Amöneburg, Delkenheim, Igstadt, Kostheim, Schierstein und Kloppenheim. In den öffentlichen Sitzungen der Ortsbeiräte haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen.

Die Sitzung des Ortsbeirats Amöneburg findet am Dienstag, 11. Dezember, ab 18.30 Uhr in der Johann-Hinrich-Wichern-Schule, Dyckerhoffstraße 22, statt. Auf der Tagesordnung stehen Geschäftsordnungsangelegenheiten und ein Vereinsantrag auf Finanzmittel des Ortsbeirats.

Der Ortsbeirat Delkenheim kommt am Dienstag, 11. Dezember, von 19.30 Uhr an im Bürgerhaus Delkenheim, Münchener Straße 2, zusammen. In der Sitzung ist ein Informationsaustausch mit Umwelt-, Grünflächen- und Verkehrsdezernent Andreas Kowol, vorgesehen. Des Weiteren beschäftigen sich die Ortsbeiratsmitglieder unter anderem mit den Themen Kinderrutsche Spielplatz Am Hainweg, Entwicklungskonzept Münchener Straße und Gerüchte um den Bau einer Moschee in Delkenheim.

Der Ortsbeirat Igstadt tagt am Dienstag, 11. Dezember, ab 19.30 Uhr in der Peter-Rosegger-Schule, Hauptstraße 13, im Mehrzweckraum. In der Sitzung geht es unter anderem um die Verschönerung des Bahn-Grundstücks am Viadukt der Deutschen Bahn und die Finanzmittel des Ortsbeirats.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Kostheim treffen sich am Mittwoch, 12. Dezember, um 18.30 Uhr in der Ortsverwaltung Kastel/Kostheim, St. Veiter Platz 1. Themen der Sitzung sind unter anderem der Neubau des Bürgerhauses, der Rückbau der Verkehrsinsel vor der Krautgartenschule und Zuschussanträge von Vereinen und der Katholischen Kirche.

Die Sitzung des Ortsbeirats Schierstein ist am Mittwoch, 12. Dezember, 19 Uhr, in der Ortsverwaltung Schierstein, Karl-Lehr-Straße 6. Die Mitglieder des Ortsbeirats beraten unter anderem über Straßenreinigung in Schierstein, nicht zu akzeptierende Temperaturen in den Klassenräumen der Joseph-von-Eichendorff-Schule bei hohen Außentemperaturen, Flohmärkte in der Alten Schmelze und die Finanzmittel des Ortsbeirats.

Der Ortsbeirat Kloppenheim kommt am Mittwoch, 12. Dezember, von 19.30 Uhr an im Landgasthof Zum Schwanen, Oberstraße 8, zusammen. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Themen Ortseingangsschilder, die Trauerhalle auf dem Friedhof sowie die Finanzmittel des Ortsbeirats.

+++